**ELHERALDO** 

**LEGISLATIVO** 



**#PERSONASDESAPARECIDAS** 

## SEGOB RECIBE A BUSCADORAS

EL GOBIERNO DE MÉXICO ABRIÓ LAS PUERTAS PARA QUE COLECTIVOS APORTEN PROPUESTAS A LAS INICIATIVAS DE REFORMA QUE ENVIÓ AL CONGRESO DE LA UNIÓN

PARIS A. SALAZAR Y CARLOS NAVARRO



a secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, se reunirá con colectivos de

búsqueda de personas, cuyas propuestas serán incluidas en las iniciativas de reforma al sistema nacional de búsquedas de personas y de la ley general de población que envió al Senado.

En la moñonero, la jefa del Ejecutivo federal reveló que se solicitó a los legisladores aplazar el aná-



• POR CIENTO DE LOS DESA-PARECIDOS SON HOMBRES. lisis de la iniciativa para agregar las propuestas de los colectivos.

"Acordamos que las iniciativas que envie al Congreso, ellos quieren o ellas quieren (los Colectivos) agregar algunos temas que consideran que va a fortalecer las leyes. Y acordamos que así sea.

"Informó la Secretaría de Gobernación a la Cámara de Diputados o Senadores —no sé a dónde se envió en primera instancia— que esperaran un poco para que fueran incorporadas los cualquier cosa que quieran incor-



CLAUDIA SHEINBAUM PRESIDENTA DE MÉXICO Hay varias reuniones que acordamos tener a través de la Secretaría de Gobernación con colectivos'.

porar, modificar, evidentemente, hay diálogo", señaló.

Sheinbaum dijo que los colectivos serán recibidos por la secretaria de Gobernación.

"Hay varias reuniones que acordamos tener a través de la Secretaría de Gobernación con colectivos de familiares de personas buscadoras que tienen algún familiar, a un hijo desaparecido.

"Va a estar la secretaria de Gobernación con todo el equipo de la Subsecretaria de Derechos Humanos reuniéndose durante todo el mes. El lunes, por ejemplo, se reúnen con la madre buscadora de Jalisco, Indira, que ya han estado en comunicación con ella y con su grupo", dijo.

La Secretaría de Gobernación mantiene mesas de trabajo con integrantes de colectivos de búsqueda de personas para fortalecer la coordinación y el diálogo permanente, construir canales de colaboración y llegar a acuerdos.

La dependencia federal habilitó el correo uniddh@segob.gob. mx para que a los colectivos interesados en participar se les asigne la fecha de los encuentros.